

ご意見と回答

提案・意見

市営住宅について(回答:8月6日時点)

(2025年5月受付)

憲法で最低限度の生活が保障されていますが、市営住宅は他の賃貸住宅よりも丈夫で最低限度以上の保障がされていませんか。

鉄筋コンクリートの賃貸住宅なんてとても少なくほとんどが木造です。

市営住宅に住まわれている人は安く入居できてとても手厚く守られていませんか。

市営住宅の駐車場に停められている車も市場価値の高い車がいくつか見受けられます。

毎年きちんと各世帯の入居者の収入や所有する資産などで入居要件があるのかしっかりと確認されますか。

形式だけの確認になつていませんか。

自信をもって毎年入居者が継続して市営住宅に住む要件があると市として言えますか。

回答

市営住宅は、住宅に困っている方に安定した住まいを提供することを目的としています。建設時には、住宅の耐久性や居住者の安全性を確保するために、可能な限り堅牢な構造を取り入れています。

公営住宅として、必要な性能を確保するためのものであることをご理解いただけますと幸いです。

市営住宅への入居要件については、関係法規や条例に基づき審査を行っております。入居応募時には、世帯収入が一定基準以下であることの確認を行い、入居後も毎年度収入調査を行っています。

いただいたご意見を参考にしながら、適正な運用ができるよう引き続き改善策を検討してまいります。

住宅政策課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:その他>その他

ご意見と回答

提案・意見

市営住宅の空室率について(回答:8月6日時点)

(2025年6月受付)

昨日の回答で、「伊勢市営住宅等長寿命化計画」を策定し、その計画の中で、目標管理戸数を683戸のうち空室の割合は約14%とありますが、この数字は高すぎませんか。

不動産を運営する上でこの14%は高すぎて採算が合わないと考えられます。

低所得者のための必要とはいえ、税金を無駄遣いしているように見受けられます。

計画自体が破綻しているのではないでしょうか。

県内の市町村のうち何番目に空室率が高いのでしょうか。

回答

市営住宅は、住宅に困窮されている方々に安定した住まいを提供することを目的としています。ご指摘のとおり、空室率は効率的な運営を目指す上で重要な指標であると認識し、改善に向けて取り組んでいるところです。

あいにく他市の空室率を把握しておりませんので、県内の市町の中で空室率が何番目に高いかについてはお答えいたしかねますが、当市としては改修や用途廃止等を進めながら、時代に即した住宅供給を行い、空室を減らす施策を講じてまいります。

いただいたご意見を参考にし、また、他市町の取り組みも参考にしながら更に改善策を検討してまいります。

住宅政策課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:その他>その他

ご意見と回答

提案・意見

教育のデジタル活用の透明性向上について(回答:8月8日時点)

(2025年7月受付)

6月中旬、熊本市のような柔軟なスクリーンタイム設定を提案いたしました。この設定は、多様な家庭のニーズに応じやすく、家庭への負担を軽減し、健全なデジタル習慣づくりを促進できると考えておりましたが、採用が見送られたことはとても残念に思います。

ところで、伊勢市は、教育のICT化に関する情報発信が十分でない印象を受けています。

GIGAスクール構想が開始されてから4年以上が経過していますが、教育メディア課のウェブページが「工事中」のままである理由について教えていただけますでしょうか。

また、市教育研究所の「たより」や「所報」には何も掲載されていない状況ですが、何故でしょうか。

せっかくホームページという情報発信の場があるので、デジタル教育(教育DX)の方向性、市内各校での活用の様子、情報モラルの啓発、さらにはオンライン教育支援(不登校・欠席生徒への授業動画の配信)などを積極的に発信していただけましたら、保護者や市民の理解と信頼が深まり、教育の透明性が一層向上すると期待しております。

回答

伊勢市教育研究所のホームページにつきましては、システムの都合上、従前のホームページが使用できなくなったため、令和7年4月1日より新たなホームページで運用を開始し、順次、情報の更新を行っています。

また、教育メディア課(令和7年4月1日新設)のホームページにつきましては、教育研究所ホームページから情報を移行し、4月1日に公開予定でしたが、教育研究所ホームページが使用できなくなったため、現在、構築作業を行っており、9月を目途に公開させていただく予定です。

ご指摘いただきましたとおり、今後、ホームページなどを活用しながらわかりやすい情報発信に努めてまいります。

教育メディア課(2025年8月回答(8月4日～8月8日))

カテゴリ:健康・福祉・子育て・教育>教育

ご意見と回答

提案・意見

いせトピアのれいんぼうルーム(回答:8月4日時点)

(2025年7月受付)

れいんぼうルームに市民活動センターが一時移転したため、水曜日の使用ができなくなった。元々、れいんぼうルームは男女共同参画の啓発のためのはずだが、図書は古く、ほとんどが自由学習や居場所として利用されており、市内で男女共同参画を学んだり情報をえられない。さらに機会がセンター移転のため制限され不利益をこうむっている。改善を求める。

回答

れいんぼうルームは、市民の皆さまが男女共同参画について学べる場として開設し、啓発用のパネルや関連書籍を設置しております。このたび「いせ市民活動センター」の改修工事に伴い、令和8年2月までの予定で、れいんぼうルームを一時的に事務所として使用しております。

なお、「いせ市民活動センター」は毎週水曜日が休館日となっており、その影響でれいんぼうルームも休室とさせていただいています。ご利用の皆さんにはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。

また、今後も男女共同参画については、啓発活動の機会をさらに充実させていきたいと考えております。引き続きご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

市民交流課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:その他>その他

ご意見と回答

提案・意見

伊勢神宮奉納花火の有料席について(回答:8月6日時点)

(2025年7月受付)

今年カメラマン席に入場させて頂きました。花火等運営は素晴らしいものでした。但し、カメラマン席の位置が間違っていると思います。多分私だけではなく他のカメラマンも同じ事を考えているような気がします。

理由としては、花火が上がる方向で左側堤防の街頭(すごく明るい)がレンズを望遠にしないと映ってしまい設定によってはシロドビ(真っ白になる現象の事を言う)つまり広角では撮れないという事です。カメラマン席の左側の位置がホントのカメラマン席ではないでしょうか。知人がその席にいたそうですがカメラの三脚を低くして撮影していたようです。来年はホントの意味でカメラマン席を作られたら如何でしょうか。

同じ5,000円と聞いてびっくりしました。

以上、長くなりましたが宜しくお願ひします。

回答

この度はご意見をいただきありがとうございます。

いただいたご意見を参考にカメラ席の位置等について検討させていただきます。

観光振興課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:まちづくり・インフラ>観光

ご意見と回答

提案・意見

宮川河川敷の茂みで居るはずのない鶏が遺棄されてました(回答:8月6日時点)

(2025年7月受付)

提案ではないのですが、昨日午後6時30分ころ宮川河川敷(中須のバス停から降りていった細い舗装された道の茂みのところ)に白い鳥骨鶏が複数羽、約7、8羽が生きたまま捨てられていたのを発見、一応伊勢警察署に電話で通報しました。昨日埼玉県の北部でも同様のニュースをネットで見ましたが同様のことがあったようです。鶏の鳴き声が聞こえてきてわかりましたが、近づくと茂みの中へ隠れていきました。あの場所はキツネやイタチからマムシ、アオダイショウなど野生動物はよく見ますが、家畜動物の遺棄は犯罪ではないでしょうかね？

回答

愛護動物を虐待したり捨てる(遺棄する)ことは犯罪になります。動物の愛護及び管理に関する法に違反すると、懲役や罰金に処せられます。

同様の事案を発見したら、速やかに警察へ通報をお願いいたします。

本件については、保健所や宮川河川敷の管理者とも情報共有いたしました。

【参考】愛護動物とは

- 1 牛、馬、豚、めん羊、山羊、犬、猫、いえうさぎ、鶏、いえばと及びあひる
- 2 その他、人が占有している動物で哺乳類、鳥類又は爬虫類に属するもの

環境課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:<暮らし・環境>環境

ご意見と回答

提案・意見

津波避難タワー(回答:8月8日時点)

(2025年8月受付)

長時間の津波警報が発令があり津波注意報に変わって 解除までどれぐらいありましたか
その間津波避難タワーで エアコンの無い状態で解除まで止まらないといけないのですか
なぜ津波避難タワーを吹き抜けにしてエアコン完備をしてんしのですか

回答

津波情報の発表と解除は以下のとおりです。

津波注意報発表 7月30日08時37分

津波警報発表 7月30日09時40分

津波警報解除 7月30日18時30分

津波注意報解除 7月31日10時45分

津波警報発表時には、沿岸部の対象地域に対して高台や津波緊急避難場所への避難を呼びかけており、津波警報が発表されている間は、避難された場所で身の安全を確保していただく必要があります。

津波避難施設(タワー)は津波から緊急的に一時避難する場所であり、建物の構造上、エアコン等の空調設備は整備しておりません。

危機管理課(2025年8月回答(8月4日~8月8日))

カテゴリ:<暮らし・環境>防災